学校だより **ひ カ³ し** 常磐東小学校 令和4年9月2日 (金) 第9号

久しぶりに行動制限のない夏休みとあって、多くの人たちが旅行や海水浴を楽しんだ今年の夏。岡崎市でも若干の制限があったものの、夏を彩る観光花火大会が3年ぶりに開催され、少しずつコロナ前の社会に戻りつつあることを実感しました。その半面で、岡崎市では 1,000 人を超える新型コロナウイルスの新規感染者が発表され、いまだその影響の大きさを痛感する結果となりました。今後も、各自が感染予防を常に意識しながらの毎日が続くことになりそうです。

そんな中ではありますが、学校には39日間の夏休みを終えた子供たちが元気に帰ってきました。学習発表会や山の学習、修学旅行と大きな行事が子供たちを待っています。今学期も、子供たちにとって充実した毎日になるよう、ご協力をお願いします。

8/29 始業式・シェイクアウト訓練



休み明けとは思えない立派な姿勢です



姿勢を低く、頭を守るシェイクアウト訓練

8/30 マリンバ公演(味彩さんからの素敵なプレゼント、本当にありがとうございました)



3名の皆さん、ありがとうございました





少人数の演奏会ならではの会場アレンジ (成瀬先生の画期的なアイデアにより)



手拍子での参加により共演もしました

7/15 全校校外学習(1学期のことになりますが、紹介するチャンスがなかったので……)



アクアトト・ぎふで淡水魚の勉強をしました





学年別テーマ学習(高学年 絶滅危惧種)



学年別テーマ学習(中学年 川が汚れる仕組み)



お弁当を食べた後の全体写真、みんないい表情なのはおなかいっぱいになったからかな

第2回資源回収について

本年度の第2回資源回収を、9月17日(土)に予定しております。3連休の初日ということもあり、ご家庭での計画などもあるかもしれませんが、本年度最後の資源回収となります。ご協力をよろしくお願いします。

